

Astrid-Lindgren-Schule (Grundschule der Stadt Leipzig)

Instandsetzung der Heizkörper

Einwendungstext:

Die erforderlichen Mittel für die Reparatur/ Instandsetzung der Heizkörper an der Astrid-Lindgren-Schule werden bereitgestellt.

Begründung:

Die Heizkörper – vor allem in den Klassenzimmern – lassen sich teilweise nicht einstellen: Entweder heizen sie ständig oder eben gar nicht. Dieser stete warm-kalt-Wechsel für die Kinder (bei Zimmerwechsel) ist aus einer Gesundheitsperspektive untragbar und wirkt sich auch negativ auf die Lernatmosphäre aus.